



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- POLÍTICA REGIONAL
- SALUD
- TRANSPORTES
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

IMPLEMENTANDO LA AGENDA URBANA PARA LA UE: ACERCAMIENTO DESDE LA CIUDAD INTELIGENTE

Este seminario pretende informar sobre las oportunidades de financiación de la UE y la asociación para la asistencia técnica de JASPERS, dentro del marco de los proyectos de ciudades inteligentes. Durante el mismo se presentarán también casos y experiencias concretas.

Organiza: Comité de las Regiones, Banco Europeo de Inversiones y COTER

Fecha: 01.12.106

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

HORIZONTE 2020: PRUEBA DE CONCEPTO

La investigación en las fronteras a menudo genera oportunidades inesperadas o nuevas para la aplicación comercial o social. Las subvenciones para pruebas de concepto del Consejo Europeo de Investigación tienen como objetivo maximizar el valor de la investigación de excelencia que financia el CEI, mediante la financiación de más trabajo (es decir, actividades que no estaban programadas para ser

Décimo aniversario del Premio LUX sobre cine europeo

El Parlamento Europeo lleva una década promocionando el cine europeo comprometido con cuestiones políticas y sociales de actualidad. Hoy, 10 de octubre la Eurocámara celebra el décimo aniversario del Premio LUX con distintas actividades, incluido un debate público con el director británico Ken Loach y una entrevista con el ganador del galardón en 2012 y con la guionista de una de las nominadas este año, que será retransmitida en directo a través de Facebook.



Hoy, a partir de las 20:00 horas peninsular española, la película ganadora del Premio LUX del año pasado, "Mustang", será proyectada en 28 salas de cine de toda Europa de manera simultánea. Su directora, Deniz Gamze Ergüven, conversará directamente con la audiencia a través de una retransmisión que se proyectará en estos cines desde las 21:50, y en las que los espectadores podrán realizar preguntas a través de Twitter con la etiqueta #PremioLUX. En el caso de España, el largometraje se proyectará en los cines Renoir de Madrid (@CinesRenoir).

La comisión parlamentaria de Cultura y Educación del PE celebrará un debate público de hora y media a partir de las 17:00, centrado en el "papel del cine europeo en la Europa del mañana". Esta discusión contará con la participación de reputado director británico Ken Loach. También intervendrán la directora francesa Céline Sciamma, que este año concursa en el Premio LUX como guionista de Ma Vie de Courgette, y el director italiano Andrea Segre, ganador del galardón en 2012 con su película Shun Li and the Poet.

Sciamma y Segre participarán también en una entrevista que será retransmitida en directo a través de Facebook a las 15:30 hora peninsular española ese mismo día. La exhibición "100 SHADES OF LIGHT" será inaugurada en el Parlamentarium de Bruselas también el 10 de octubre, y seguirá abierta al público hasta el 29 de enero de 2017.

El Premio Lux es un instrumento de apoyo a la producción y distribución de películas europeas, que busca impulsar la reflexión sobre temas políticos y sociales actuales. Es además una manera de construir identidad europea y celebrar los valores europeos.

POLÍTICA REGIONAL

financiadas por la concesión original) para verificar el potencial de innovación de las ideas que surjan de estos proyectos. Estas subvenciones, por tanto, se ofrecen solo a los investigadores principales cuyas propuestas se inscriben sustancialmente en el campo de investigación financiado.

Plazo: 19.04.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

ANUNCIO DE LICITACIÓN BÉLGICA-JAMBES: SERVICIOS DE CONSULTORÍA EN SISTEMAS Y CONSULTORÍA TÉCNICA. 2016/S 195-352921

Estudio y seguimiento de las nuevas herramientas digitales de información al viajero.

Plazo: 04.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Los líderes locales y regionales debatirán sobre el presente y futuro de las políticas y retos de la UE

El Comité de las Regiones (CDR) celebrará su quinta sesión plenaria del año de forma paralela a la decimo cuarta edición de la Semana Europea de las Regiones y Ciudades.

La quinta edición plenaria tendrá lugar durante los días 11 y 12 de octubre y podrá ser seguida en [streaming](#). Durante la misma los políticos locales y regionales deberán acordar catorce medidas entre las que destacan: 1ª [el Acuerdo Global sobre el Clima. Un enfoque territorial para el COP22 en Marrakech](#). El CdR debe adoptar una propuesta de dictamen para implementar el acuerdo de París; 2ª Aumentar la velocidad de conexión: mercado único digital. (Propuestas de Dictamen sobre el [Plan de acción sobre la administración electrónica 2016-2020 de la UE](#), [La digitalización de la industria europea](#) y [la Iniciativa Europea de Computación en la Nube](#) y 3ª Acuerdo sobre la propuesta de Dictamen para la [Simplificación de los fondos ESIF desde la perspectiva local y regional](#).

Además de éstas se acordarán otras propuestas como [las Ayudas estatales y servicios de interés económico general](#): El impacto de los controles de las ayudas públicas de la UE en los servicios públicos locales y regionales; [El pilar europeo de derechos sociales](#): Después de años de alto desempleo y la austeridad, la Comisión Europea ha lanzado una consulta sobre el pilar europeo de derechos sociales. Se plantea que fuertes salvaguardas sociales podrían ayudar a los Estados miembros a abordar las desigualdades sociales, la lucha contra el dumping social, situar las normas sociales, y consolidar los objetivos de crecimiento inclusivo y sostenible de la UE; [Plan de acción de la UE para la Economía Circular](#): El objetivo del plan de acción es mover la UE hacia un modelo económico sostenible que genere crecimiento y empleo, respetando el medio ambiente y la [Estrategia de la UE relativa a la calefacción y la refrigeración](#); entre otras hasta llegar al acuerdo sobre las catorce propuesta de dictamen.

SALUD

Nuevo informe sobre sistemas de salud y sostenibilidad fiscal

El Informe Conjunto sobre Sistemas de Salud y Sostenibilidad Fiscal de 2016 presenta los retos y opciones políticas para cuidados sanitarios y a largo plazo con el fin de asegurar un acceso a la sostenibilidad fiscal con servicios de calidad para todos.

Los sistemas de salud contribuyen a preservar y restaurar la buena salud de la población de la UE. También permiten a las personas vivir de manera independiente mediante la provisión de servicios sociales, como los que se proporcionan a los pacientes con cierto grado de dependencia. Los sectores de servicios de asistencia médica y cuidados a largo plazo también juegan un importante rol en el conjunto de la economía: suponen un 8% sobre el total de la fuerza de trabajo europea, y un 10% del PIB de la Unión. Además, este sector contribuye a la prosperidad económica mediante la mejora de su participación y productividad en el mercado laboral y será crucial para asegurar una vida laboral más larga en el contexto de una sociedad en proceso de envejecimiento.

Todos los Estados miembros de la UE enfrentan unas presiones fiscales fuertes y crecientes en sus sistemas de salud y de cuidados a largo plazo, debido a sus altos niveles de gasto público y de deuda en la mayor parte de los países, así como presiones demográficas y avances tecnológicos. En consecuencia, será necesaria una mayor acción política y mantener los niveles de contribución al sistema de salud y de cuidados a largo plazo para mejorar la salud de la población.

La necesidad de transformar los sistemas de salud sostenibles haciéndolos más efectivos, accesibles y resilientes ha sido completamente reconocido por los responsables políticos en la Unión Europea y a nivel nacional.

El presente informe actualiza los hallazgos del informe anterior de 2010 y extiende el análisis para los sistemas de salud para cuidados a largo plazo. De manera concreta, describe tendencias de gasto pasadas y futuras y hace descripciones detalladas por país.

TRANSPORTES

Más de 900 millones de pasajeros aéreos en 2015 en la UE

Los pasajeros usuarios de transporte aéreo continúan creciendo en todos los Estados miembros. En el año 2015, más de 918 millones de pasajeros viajaron por aire, un aumento del 4,7% en

comparación con 2014 y un incremento del 22% en comparación con el año 2009.

A lo largo de los últimos años, el transporte aéreo de pasajeros ha aumentado de manera constante en la UE. Según los datos publicados por Eurostat, la Oficina de Estadística de la UE, el transporte aéreo interno europeo representaba un 45,2% del total, seguido del transporte extranjero con un 37,2%, mientras que el transporte nacional representó el 17,6%.

Durante 2015, uno de cada cuatro pasajeros pisó Reino Unido, donde el total de pasajeros de transporte aéreo fue de 232 millones de personas, seguidos de Alemania (194 millones de pasajeros aéreos), España (175 millones), y Francia (141 millones).

Londres-Heathrow fue el aeropuerto más activo de la UE en 2015, con 75 millones de pasajeros atendidos, + 2,2% en comparación con 2014. Seguido por París-Charles de Gaulle (65,7 millones), Frankfurt- Main y Amsterdam-Schiphol.

Dentro del [top-30 de los aeropuertos europeos](#) se encuentra el de Málaga, en el puesto número 26, que durante 2015 atendió a más de 14 millones de pasajeros, con un incremento del 4,8% con respecto al 2014.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

